
Comissão de Avaliação e Gestão de Projetos de Pesquisa e Inovação (CAGPPI) 

ATA 06/2018

ATA Nº 06/2018 de 24/07/2018. Aos vinte e quatro dias do mês de julho de 2018, às treze horas e
trinta minutos, na Sala 105, Bloco I, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio
Grande do Sul,  Campus Erechim, realizou-se uma reunião com a participação de Adriana  Troc-
zinski Storti, Coordenadora de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, Karina de Almeida Rigo, rela-
tora da presente ata e os membros da Comissão de Avaliação e Gestão de Projetos de Pesquisa e
Inovação (CAGPPI): Alisson D. Corrêa de Souza, Camila Ferronatto, Fernanda Zatti, Fernando Fer-
nandes, Karina de Almeida Rigo, Thales Ruan Piovesan,Vítor Sieslevski Moreno e Wagner Luiz
Priamo; Denise Tonin, Fernanda Caumo Theisen, Juliana Carla Girotto, Monalise Meregalli, Na-
tálie Oliveira, Ricardo Rebello Tavares e Silvana Saionara Gollo não compareceram e justificaram a
ausência; Ana Paula Cervinski, Guilherme Barcellos de Moura e João Marcelo Faxina não compa-
receram e não justificaram a ausência. Na reunião foram tratados os seguintes assuntos: 01) Boas-
vindas.  A presidente da Comissão, ao cumprimentar os novos membros, procedeu à apresentação
das atribuições da CAGPPI e dos principais editais relacionados ao setor de Pesquisa, Pós-Gradua-
ção e Inovação, abordou o desenho do fluxo de trabalho e, para finalizar a acolhida, entregou aos
presentes o Termo de Confidencialidade – documento que foi assinado por todos e versa sobre as
responsabilidades éticas dos membros da Comissão (os membros ausentes também assinarão o ter-
mo);  02) Pareceres  emitidos  a  distância  pelos  membros  da  CAGPPI:  a)  Solicitação  (em
19.06.2018) de auxílio para apresentação em evento. A CAGPPI do Campus Erechim avaliou a
solicitação de auxílio à participação e apresentação de trabalho no "V Colóquio Internacional de
Análise do Discurso", que ocorrerá de 12 a 14 de setembro de 2018 em São Carlos/SP do servidor
João Marcelo Faxina, jornalista, emitindo o seguinte parecer: solicitação aprovada com ressarci-
mento de despesas financiáveis até o limite de R$ 1.000,00 (mil reais) conforme Instrução Normati-
va PROPPI nº 001/2017 e Edital nº 22/2018 do IFRS - Campus Erechim. A restituição estará dispo-
nível na conta bancária do requerente posteriormente à prestação de contas de acordo com as orien-
tações do item 6 do Edital Nº 22 de 03 de maio de 2018 e da IN acima referida. A prestação de con-
tas deverá ser entregue em até 10 (dez) dias após o último dia do evento; b) Prestação de contas
(em 14.06.18) do auxílio recebido por discente. A estudante Carine Poloni, vinculada ao projeto
“Desenvolvimento e avaliação de emulsão com antocianinas para substituição de antioxidantes
sintéticos”, solicitou auxílio à apresentação de trabalho no evento 2º “Workshop de Compostos Bio-
ativos e Qualidade de Alimentos” que ocorreu no período de 5 e 6 de junho de 2018 em Santa Ma-
ria/RS. A análise da prestação de contas foi realizada de acordo com a Instrução Normativa PROPPI
Nº 002/2017 e Edital nº 21/2018 do IFRS Campus Erechim. Os documentos apresentados pela estu-
dante atenderam ao exigido na IN e Edital e os membros da comissão apresentaram avaliação favo-
rável – com a ressalva de que uma das exigências da IN, a apresentação de todas as notas com nome
e CPF do requerente, deve ser um ponto a ser discutido na COPPI.  A estudante solicitou R$ 800,00
e prestou conta de R$ 528,97. O setor financeiro emitiu uma GRU de R$ 71,33 para devolução; c)
Solicitação (em 10.07.2018) de alteração de itens previstos no orçamento. A solicitação foi en-
tregue pelo pesquisador Airton C. Bortoluzzi, coordenador do projeto Aperfeiçoamento e manuten-
ção dos subsistemas de um protótipo veicular de eficiência energética. A CAGPPI concedeu parecer
favorável à solicitação. O parecer deu-se em conformidade com o parecer recebido (abaixo citado)
pelo contador da Reitoria, Luiz Antônio Hining: “Sugiro que se considere tudo como custeio, mate-
rial para produção industrial, considerando que o resultado não vá gerar um bem que possa ter valor
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econômico (resultar em benefícios futuros) e ser incorporado ao patrimônio. Se pelo contrário, o
produto da pesquisa gerar um item que vá ser incorporado ao patrimônio do Campus, a classificação
com certeza vai alterar”.Em vista das orientações do contador, foi solicitada a confirmação de ciên-
cia desses termos por e-mail e essa resposta será anexada ao formulário de solicitação de alteração;
03) Relatório final de doutorado de projeto cadastrado no Edital de Fluxo contínuo PROPPI
001/2018. Informou-se aos membros da comissão sobre o relatório final de doutorado da servidora
Keila Marina Nicchelle, referente ao projeto cadastrado no SigProj - Edital 001/2018. Conforme de-
finido em reuniões anteriores, o relatório não será avaliado pela comissão, apenas constará em ata a
entrega; 04) Inclusão de projeto de doutorado de servidora no SigProj - Edital 001/2018 . Infor-
mou-se aos membros da comissão sobre a inclusão do projeto de doutorado intitulado “Sequencia-
mento em Máquinas Paralelas aplicado a Otimização Intrahospitalar”, sob autoria da docente Na-
thália Cristina Ortiz da Silva; 05) Pareceres acerca de duas solicitações de alteração de projeto
de pesquisa e inovação: a)  inclusão da pesquisadora Luiza Pieta como membro colaborador no
projeto “Química verde: nanopartículas de prata enriquecida em polifenóis aplicada a sanitização de
pepinos”, requerida pelo coordenador Wagner Luiz Priamo; b) inclusão do discente Carlos Eduardo
Lopes Costa Monte-Alto como colaborador no projeto “Aperfeiçoamento e manutenção dos subsis-
temas de um protótipo veicular de eficiência energética”, requerida pelo coordenador Airton Cam-
panhola Bortoluzzi – com a ressalva de que o número de horas do estudante a ser incluído tem de
ser inferior a oito horas semanais, para que ele não se configure como estudante voluntário; 06) Pa-
recer referente a pedido de alteração de itens previstos no orçamento. Solicitação de alteração
de itens de custeio do projeto "Análise de Nitrito de Sódio e Avaliação da Qualidade Sensorial e
Microbiológica de Embutidos Cárneos Fermentados", coordenado pela professora Marlice Salete
Bonacina. A coordenadora está no prazo estipulado pela CAGPPI para alteração de itens e, confor-
me resposta da contabilidade da Reitoria com a classificação orçamentária, todos os itens se enqua-
dram como custeio. A comissão, portanto, concede parecer favorável;  07)  Parecer de solicitação
de auxílio para apresentação em eventos de servidor. A servidora Fernanda Zatti, psicólogia, vi-
culada ao projeto “Construção de carreira no ensino superior: um estudo com jovens graduandos
do Alto Uruguai do Rio Grande do Sul” solicitou auxílio para apresentação de trabalho no evento
"V Congresso Brasileiro de Psicologia:  Ciência e Profissão", que ocorrerá de 14 a 18 de novembro
de 2018, em São Paulo/SP. A documentação do pedido estava completa e os membros da CAGPPI
aprovaram a solicitação com ressarcimento de despesas financiáveis até o limite de R$ 1.000,00
(mil reais) conforme Instrução Normativa PROPPI nº 001/2017 e Edital nº 22/2018 do IFRS - Cam-
pus Erechim. O recurso estará condicionado ao envio do resumo e do aceite do trabalho até o dia
quatorze (14) de outubro e a prestação de contas deverá ser entregue em até 10 (dez) dias após o úl-
timo dia do evento; 08) Parecer de solicitação de auxílio para apresentação em eventos de dis-
cente. O estudante Gabriel Salini, vinculado ao projeto “Projeto de Manutenção e Aprimoramento
de um Veículo de Eficiência Energética” solicitou auxílio para participação no evento “Shell Eco
Marathon 2018” que ocorrerá no período de 08 a 11 de outubro de 2018 no Rio de Janeiro/RJ. A
apreciação da solicitação foi realizada de acordo com a Instrução Normativa PROPPI Nº 002/2017
e Edital nº 21/2018 do IFRS Campus Erechim. Os documentos apresentados pelo estudante atende-
ram integralmente ao exigido na IN e Edital e os membros da comissão apresentaram avaliação fa-
vorável ao custeio de despesas inseridas nos itens financiáveis e nos limites descritos no Edital
021/2018, sendo que para esse evento o valor é de até R$ 1.000,00 (mil reais). A liberação do recur-
so foi condicionada à apresentação do aceite do trabalho até o dia oito (08) de setembro. 09) Rece-
bimento de aceites de trabalhos referentes às solicitações concedidas a auxílios em eventos.  In-
formou-se aos membros da CAGPPI acerca da entrega dos aceites referentes às solicitações de auxí-
lio para apresentação de trabalhos em eventos da servidoras Rosiane Serrano e Adriana Troczinski
Storti; 10) Recebimento de justificativa de não cumprimento de prerrogativa para recebimen-
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to de auxílio para evento. Informou-se aos membros da CAGPPI que o discente Willian Cristian
Perin formalizou sua justificativa de não cumprimento da inscrição no evento no qual requereu au-
xílio financeiro e havia sido contemplado com o valor de R$ 1.500,00 (mil e quinhentos reais). Será
informado ao setor financeiro sobre o cancelamento do empenho.  10) Avaliação de relatórios fi-
nais.  As avaliações foram realizadas por membros da comissão que não estavam vinculados na
equipe do projeto através de formulário específico. Foram analisados os relatórios das seguintes es-
tudantes: Gislaine Bortoli e Marina Baccin,  vinculadas ao projeto “Sistemas de Estabilização em
Produtos Lácteos”, referente ao Edital 003/2017 – Fluxo Contínuo – Projetos de Pesquisa e Inova-
ção e ao Acordo de Parceria nº 021/2017 firmado entre a JBS S/A, o IFRS e a FAURGS. A CAGPPI
aprovou com reformulações a serem entregues até o dia 01/08/18 ambos os relatórios finais; 11) As-
suntos gerais.  A presidente desta Comissão, profª. Adriana, informou aos membros sobre a vinda
do Pró-reitor de Pesquisa do IFRS, Prof. Eduardo Girotto no dia sete de agosto (uma terça-feira) e
convidou o grupo para a conversa com os líderes de pesquisa que ocorrerá no turno da tarde. Co-
mentou-se sobre uma consulta aos novos membros para que se verifique a disponibilidade dos titu-
lares para as próximas reuniões. Nada mais havendo a constar, eu, Karina de Almeida Rigo, lavro a
presente  ata,  que  vai  por  todos  assinada,  contendo  este  termo  cento  e  sete
linhas...........................................................................................…….
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